

Pour Pomliberty Point d'étape dans la croissance

Nouvelle étape pour la société picarde de pommes de terre de consommation Pomliberty, qui a repris il y a un an l'entreprise familiale normande Ferme Neuve.

Arnaud Lambert détient désormais l'ensemble du capital, son ancien associé Thomas Ducamps restant producteur pour la structure. Une holding a été créée, Atipic, pour gérer les fonctions transversales des deux entités. Arrivé en 2020 après avoir travaillé dans les fruits et légumes. Bertrand Joveux est devenu le bras droit d'Arnaud Lambert, président, en prenant la direction générale d'Atipic. Xavier Gressier est désormais responsable des relations avec les producteurs, la gestion des contrats pour Pomly et Ferme Neuve (pommes de terre, oignons et céleri), ainsi que du développement variétal.

« Cela faisait longtemps que nous souhaitions diversifier notre gamme et l'opportunité s'est présentée avec La Ferme Neuve, structure familiale basée au Mont Saint-Michel (Manche) sur 190 ha de SAU. Elle vendait environ 13 000 tonnes d'oignons ainsi que du céleri-rave... Cette croissance externe qui se conjugue à un développement des volumes et du CA de Pomly depuis 5 ans se traduit logiquement par une réorganisation des missions.

Diagnostic et réorganisation

« Cette année, nous réalisons un premier diagnostic de la partie culture et de l'organisation du travail dans le centre de conditionnement de La Ferme Neuve, détaille Arnaud Lambert. Il faut déjà tester les potentialités des différents terroirs des polders et leur adaptation aux cultures prévues. Il s'agira ensuite de les amener à intégrer la démarche Demain la Terre à laquelle nous adhérons depuis 2018. » Des pommes de terre précoces peuvent également être cultivées sur les polders normands: conditionnées chez Pomly, elles permettent d'arriver plus tôt sur les marchés, durant

la deuxième quinzaine de juillet. Il s'agit aussi de rationaliser l'organisation du centre, réduire les écarts de triage, travailler sur les emballages, en somme assurer la durabilité d'un système économique en tension. De son côté, le centre de conditionnement de Pomliberty à Ham a obtenu sa certification IFS en juin 2022. L'orientation générale de la société et ses valeurs n'ont pas changé. L'objectif est de construire des démarches de marque dans la durée pour la clientèle historique des grossistes et désormais celles des GMS. Le mot d'ordre est un respect conjoint des cahiers des charges et des producteurs, dans l'esprit « tous patatophiles », qui se traduit par un partenariat de long terme autour des prix, en évitant les spéculations de court terme.

Une trentaine de producteurs travaille avec Pomliberty, dont un bon pourcentage est aussi adhérent à Demain la Terre.



L'équipe sur son stand à Fruit Attraction : Alexandre Rouch, responsable commerce grossistes France et export Atipic ; Aude Naye, responsable négoce Pomliberty ;

Aurélien Piron, responsable du site de La Ferme Neuve ; Alexandra Da Silva, commerciale (a quitté l'entreprise) ; Xavier Gressier, responsable cultures Atipic ; Arnaud Lambert,
président Atipic ; Bertrand Joyeux, directeur général Atipic ; Kelly Casé, assistante commerciale Pomliberty ; Sandrine Tual, responsable marketing et communication Atipic.